

13.01.15

Reitwegplakette bis auf weiteres ausgesetzt

Änderung des sächsischen Waldgesetzes für Frühjahr erwartet – Behörde will Rückforderungen vermeiden

AUERBACH/PLAUEN – Der Verkauf der Reitwegplakette soll bis auf weiteres ausgesetzt werden. Das wurde gestern aus dem Landratsamt mitgeteilt.

Bis vor kurzem brauchte jeder Reiter, der durch die Wälder Sach-

sens galoppieren wollte, eine solche Plakette. Diese musste in zweifacher Ausfertigung am Kopf des Pferdes befestigt werden und kostete 10 Euro pro Jahr. Änderungen im Waldgesetz, die für das Frühjahr angekündigt wurden, sollen auch das Reiten

im Wald neu regeln. Um Rückforderungen und Verwaltungsaufwand zu vermeiden, habe man im Sächsischen Staatsministerium für Umwelt und Landwirtschaft die Entscheidung getroffen, sagt der Sachgebietsleiter der Forstbehörde des

Vogtlandkreises Kay Oertel. Mit der Abgabe durften nur Schäden beseitigt werden, die durch das Reiten auf Waldwegen entstanden sind. Im Vogtlandkreis wurden jährlich 300 bis 400 Reitwegplaketten verkauft. (lk)

FP AE